

Von: "Wahlkreisbüro Martin Grath" <wahlkreis@martin-grath.de>  
Datum: 16. März 2022  
An: hfu@heidenheim-für-ukraine.de  
Cc:  
Betreff: Vielen Dank!



Liebe Heidenheimerinnen und Heidenheimer für Ukraine!

vielen Dank für Ihr Engagement für die Menschen der Ukraine!

Gerade sitze ich in einer Gemeinsamen Sitzung mit Ministerpräsident Kretschmann, vielen Ministern und Ministerinnen und fast allen Abgeordneten von Grünen und CDU, mit dem Generalkonsul Yuriy Yarmilko und dem Konsul Dmytro Shevchenko.

Der Generalkonsul gibt uns einen Einblick in die aktuelle Situation in der Ukraine und die Auswirkungen auf EU, Bund, Land und Kommunen.

Gerade besprechen wir , wie wir den Menschen der Ukraine auf Landesebene helfen können.

Gerne unterstütze ich Sie auf der politischen Ebene.

Weiterhin viel Kraft für Ihre wertvolle Arbeit!

Allerbeste Grüße

Martin Grath MdL  
Fraktion GRÜNE im Landtag von Baden-Württemberg  
Handwerkspolitischer Sprecher